



COMMUNIQUE

La SAS Rue La Boétie informe de son intention d'acquérir jusqu'à un milliard d'euros de titres Crédit Agricole SA

Paris, le 4 août 2023.

La SAS Rue La Boétie informe le marché de son intention d'acquérir d'ici la fin du premier semestre 2024 jusqu'à un milliard d'euros de titres Crédit Agricole S.A sous réserve d'avoir préalablement obtenu les autorisations réglementaires nécessaires.

Il s'agit d'une opération à vocation patrimoniale, dans le contexte de marché actuel.

La SAS Rue La Boétie confirme qu'elle n'a pas l'intention d'accroître sa participation au-delà de 65% du capital de Crédit Agricole S.A.

SAS Rue La Boétie informs of its intention to purchase Credit Agricole S.A. shares for a maximum amount of one billion euros

Paris, August 4th 2023.

SAS Rue La Boétie informs of its intention to purchase by the end of the first semester of 2024 Crédit Agricole S.A. shares on the market for a maximum amount of one billion euros, subject to the necessary regulatory authorisations.

This operation is driven by a patrimonial approach, in the current market conditions.

SAS Rue La Boétie confirms it has no intention to increase its stake beyond 65% of the share capital of Crédit Agricole S.A.

Contact presse et investisseurs :

Bénédicte Gouvert : 06 77 11 95 46 – benedicte.gouvert@ca-fnca.fr

Bertrand Schaefer : 06 64 29 53 50 – bertrand.schaefer@ca-fnca.fr